

町民の声への対応状況

令和4年2月受付分

受付月日	項目	意見の概要	対応・取り組み状況	担当課
2月14日	リサイクルステーションへの不法投棄について	<p>先日久しぶりにリサイクルステーションを利用しましたが、リサイクルステーションで「回収していない」と貼り紙がされている物が、とても多く出されていました。これは不法投棄ではありませんか？</p> <p>また、防犯カメラがついているようですが、撮影しないのであれば意味が無いと思います。</p> <p>リサイクル率の向上を目的に導入されたのかもしれませんが、その結果不法投棄の温床になっているのは本末転倒だと思います。</p> <p>続けるならもっとしっかり不法投棄対策をするか、できないならやめていいのではないかと思います。</p>	<p>いつも再生資源回収のご協力をしていただきありがとうございます。</p> <p>さて、北栄町では紙類、ペットボトル、布・衣類を再生資源として回収しております。回収方法はステーション回収（大栄庁舎・旧北条庁舎のリサイクルステーション及び各自治会のごみ収集所で回収する方法）と集団回収（自治会、子ども会等の団体が事業活動で回収する方法）です。</p> <p>令和2年度のステーション回収量は、紙類 192 トン、ペットボトル 21 トン、布・衣類 39 トンの合計 252 トンとなっています。回収実績による案分をしたところ、約5割がリサイクルステーションで回収されており、再生資源回収に大きく貢献しています。</p> <p>ご意見のとおり、リサイクルステーションに回収できない廃棄物を誤って捨てられる方等もおられますので、再生できないものが捨てられないよう、今後も継続してリサイクルステーション利</p>	環境エネルギー課

			用方法の周知、適正な施設管理等を行っていき たいと思います。	
--	--	--	-----------------------------------	--